

時の窓

第113号

2006.2.21
全司法労働組合
青年協議会

CONTENTS

- ・友好祭典開催日決定!
- ・財政活動について
- ・3.10中央行動
- ・あなたの疑問にお答えします
- ・各地の非常任紹介



全司法青年友好祭典 11月3~5日に決定!

拡大委員会で決定!

青年協では第二回拡大委員会を二月二日〜三日にかけて開催しました。提案した第一五定期総会では、一月七〜九日の三連休で提起していましたが、施設確保の面から予備日である一月三〜五日で開催することを決定しました。

さらに、宿泊施設も場所を変更し、開催地大阪のど真ん中に確保しました。実はこのホテル、現在建築中で七月七日からオープンするという、とつても新しいホテル!フィットネスクラブやプールも併設されているようなホテルですので、今から楽しみます。

また、舞洲という大阪湾に浮かぶ島のアリーナも確保できました。フロア面積二七二〇㎡で、バトミントンのコートだったら一六面入るくらいのおっきな屋内運動施設です。ここでは日頃の鬱憤をはらし、運動不足を解消するためにも大いにはしゃぎまわりたいでしょう。

現在、近畿地区青年協では現地実行委員会を立ち上げ、楽しい企画をみんな考えています。大阪を満喫できる、

参加者同士が仲良くなれるものにしよと頑張ってくれてます(議長の僕が「こういうのはどう?」って提案しても「そんななんおもしろないわ〜!」って却下されてます…)。

参加者募集は新採の皆さんが入所する四月以降から開始します。是非新採への勧誘の際にも一言、「秋にこんなのがあるけどどう?」と声をかけてください。開催まであと八ヶ月。皆さんのスケジュール帳に一月三〜五日が「友好祭典」と書かれています。お楽しみに。絶対損はさせません〜!



友好祭典の開催地大阪

3月10日って何の日？ その日は 青年・女性中央行動の日

今年の規模は大きいぞ！



今の青年をとりまく情勢、知っていますか？青年労働者は完全失業者が一五一人、フリーターが四一七万人、ニートと呼ばれる人が六四万人に達するなど、青年層における正規雇用の割合は四〇・二%にまで低下しています。何とか正規雇用にありつけた青年も、過酷な労働時間、低い賃金に悩まされています。それもこれも、規制緩和や国民の視点にたない改革の影響であり、青年層が一番の犠牲者になっていると言っても過言じゃありません。

全労連（全国労働組合総連合。全司法が加盟するナショナルセンター）は、この〇六春闘を「青年や女性、非正規の仲間」に光を当てた春闘」と位置づけて、単に青年・女性といった部門だけにまかせたのではなく、全体のとりくみとしてやっていくことが提起されています。その大



きな行動の一つとして、三月一〇日に五千名以上の規模で提起されたのが「三・一〇青年・女性・パート中央行動」です。私たち公務員労働者、特に青年層にとっても、賃金改善は大きな要求ですし、労働条件も制度としては一定整備されていますが、職場での使い勝手はどうかという点、繁忙度もあってなかなか行使できないのが現状ではないでしょうか？ 私たち公務員の労働条件は、基本的に「民間準拠」となっており、人事院が賃金その他に関する民間の実態調査をした上で、夏に「勧告」を出します。そういった意味から、私たちの生活を少しでも改善したいならば、民間の賃金が決定されるこの春闘に民間の労働者と協力してとりくんでいくことが重要です。

青年協ではこの中央行動に結集することを確認し、本部の協力も得て新幹線東京団と各地連からの参加を呼びかけています。皆さんも参加して、思いの丈をぶつけましょう。んで、全国の青年とも仲良くなれるチャンスでもありますよ！（金曜日だから、翌日から東京で遊べるというメリットも！）

◇青年協議長杯ボウリング大会

も開催中◇

歓迎行事などで実施を！

友好祭典の財政活動に御協力を！

今年秋の開催が決定した、全司法青年友好祭典。その成功にむけた財政活動が、全国各支部でとりくまれていきます。現在、全国統一の財政活動第一弾である『ロイヤルチョコレートコレクション』にとりくんでもらっているところですが、次々と各支部から注文をいただきまして、御協力ありがとうございます。とりくみ期間は二月末まで（三月に注文してください。三時のティータイムに、疲れた頭を癒すために、甘いチョコレート、いかがですか？）としていきますので、職場で回覧がまわってきた際はぜひ御協力ください。



ホッ、と暖まるチョコレートドリンク

これからもどんどん提起します！

財政活動は一回だけでは終わりません！



次のこんなのを…！？

これから開催まで、「近畿のお土産物産展」「博多ラーメン祭り」「夏の風物詩 花火」や「独自のTシャツ」の販売などを行っていく予定です。物品販売は結構買いたいって思っている人も多いです。組合員だけでなく、未加入者の方にも声をかけ、輪を広げてください！

友好祭典には、各支部三名分まで参加費（五〇〇〇円の予定）の負担のみで参加できます。この財政活動は各支部青年部にも収益が上がる方式をとっていますので、各支部での売り上げがあがればその分、参加者の負担も減っていくこととなります。是非、御協力を！

☆あなたの疑問・質問にお答えします☆ 「制度改革闘争費」って何！？

青年協でとりくんだ暮らし向きアンケートの中で、組合費に対する質問がありました。疑問・質問があれば、今後とも電話・FAX・メールなどを使ってどんどん聞いてください。

（青年協め～るあどれす seinenkyo@zenshiho.net）

Q 「制度改革闘争費」って名目で500円徴収されたけど…

- ①具体的に何の用途に使ってるの？
- ②いつからいつまで徴収されるの？
- ③金額500円は一律なの？

A 「制度改革闘争特別会計」は、従前からあった「司法制度改革特別会計」を2002年度に変更し、徴収が開始されました。

この特別費は、司法制度改革や公務員制度改革、給与構造の見直しなど、大きな制度改革に対する行動をとりくむために徴収しているもので、具体的には人事院勧告前の大規模な中央行動や政府・国会・最高裁などへの要請・要求行動などの費用に充てられています。

金額は組合員一人一律500円となっており、本部としては12月に徴収することを基本としていますが、実際の徴収方法は各支部にまかせていますので、徴収に関して疑問があれば支部の財政担当者に問い合わせてください。

いつまで徴収させていただくかは、情勢によって変化しますので現時点ではっきりと断言することはできません。司法制度改革や公務員制度改革などの今後の動き次第で、組合として提起すべき行動も変わりますので、ご理解と御協力をお願いします。

※ 昨年7月の第62回定期大会で4号議案として提案し可決。本部の05年度運動方針P73を見てね。

今期の青年協非常任委員の面々

各地連・地区協で活躍している青年協非常任委員をご紹介します！

北海道地連

- ①河内光二②札幌支部
- ③趣味はバスケットとスノボでとにかく体を動かすことが好き。最近職場でバスケットのサークルができたので参加しています。
- ④青年協の非常任は初めての試みなので、まだ手探りの状態ですが、北海道から盛り上げていきたいと思いますので、皆さんよろしくお願いいたします。

東京地連

- ①六車耕平②東京地裁支部
- ③趣味は麻雀・読書など。特技はどこでも寝れること。1年間でかなり太りました。
- ④賃金上がるよう頑張らしましょう。

中部地連

- ①中野康弘②愛知支部
- ③趣味はルアー、海釣り、自転車などアウトドア好きだったのですが、最近ではI podにこつこつと局を入れることにはまっている30歳独身男です。よろしく！
- ④非常任として2期目となり、前期以上に青年協で役に立てるように頑張りたいと思います。

北海道 河内光二くん

四国 藤川祐介くん

東京 六車耕平くん

東北 石川純くん



中部 中野康弘くん

中国 横山洋介くん

近畿 大谷絢子さん

九州 垂山周平くん

近畿地区協

- ①大谷絢子
- ②大阪支部
- ③おもろいことが好き
- ④青年最後のご奉公です。楽しく頑張らしましょう！

九州地連

- ①垂山周平
- ②福岡支部
- ③趣味はバスケット、サッカー、テニス。体を動かすことが好きです。
- ④組合のことはあまりわからないのですが、勉強と思って1年間頑張りたいと思いますので、宜しくお願いします。

四国地連

- ①藤川祐介②徳島支部
- ③好きな食べ物は阿波踊りを踊りながら食べる焼き肉。
- ④初めての非常任ということで、なれないことばかりで緊張の連続ですが、青年と焼肉のために1年間頑張りたいと思います。

中国地区協

- ①横山洋介②広島支部
- ③野球、スノボ、スロット・競馬
30歳はまだまだ先のことと思っていたのに、青年部を卒業する歳になりました。おやじになったなあ…。
- ④全司法独自の交流集会が大阪で行われるので、みんな参加して成功させよう！

東北地連

- ①石川 純②福島支部
- ③方言研究、ツッコミ、ゲーム。最近キングダムハーツの影響でディズニーにもはまっています。
- ④基本がアホなので、仲良くしてやってください。